
INTERROGAZIONE CONSILIARE 
 
All’Assessore ai Lavori Pubblici 
Avv. Carlo Marino 
 
In riferimento alla relazione sullo stato di attuazione del programma PIC URBAN II alla data del 31 
dicembre 2004, si rileva quanto segue: 
 
Siamo a 2/3 del percorso, ma lo stato di realizzazione dei programmi è solo di circa il 27%. 
Per quanto riguarda il Recupero di immobili per la realizzazione di infrastrutture sociali e 
culturali, il cui obiettivo specifico di riferimento è il recupero del patrimonio 
edilizio esistente per rafforzare il sistema urbano dell’area attraverso 
l’insediamento di funzioni e servizi specializzati per favorire la coesione sociale, 
migliorare la qualità della vita con particolare attenzione all’integrazione sociale, 
alla lotta alla marginalità ed alla fruizione delle risorse ambientali e culturali 
presenti, si rileva che la Caserma Sacchi, acquistata con i fondi Urban, dove sono stati scoperti 
eccezionali affreschi, non ha al momento una chiara destinazione,  e le associazioni che si sono 
insediate stanno per essere buttate fuori. 
Percentuale di realizzazione : 0 %. 
Per i sistemi di trasporto siamo al 23 % circa di realizzazione, ma nessuno se ne è accorto. 
Aiuto alle PMI : percentuale di realizzazione circa il 10 %. 
Creazione di nuove PMI : 0 %. 
Sostegno all’economia sociale : 0 %. 
Azione per favorire il lavoro delle donne: circa 1 %. 
Sostegno alla raccolta differenziata : 17 %. 
Gestione risorse naturali e ambientali : 1,99  % 
 


